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PLENARIO DEL 12 DE JUNIO DE  2024 

La Comisión de Seguridad participó con varios de sus integrantes de la reunión del presente 

mes del Programa “Comisarias Cercanas” que se llevó a cabo en forma presencial el jueves 

6 de junio del corriente año en el Salón de la Mutual de Sub-Oficiales de la Policía Federal, 

sito en Beauchef 1560, Pque. Chacabuco.  La reseña de la mencionada reunión se encuentra 

en el Anexo Nº 1, en tres fojas útiles, que se adjunta al presente, fue elaborada por Alberto 

Silber, a quien la Comisión le agradece su valiosa colaboración. 

La Comisión  informa  que  el Gobierno  de la  Ciudad  ha  informado  que  se  comenzó  a 

implementar  el  programa “Parques  Seguros”  tendiente  a preservar  y  mejorar  la  

seguridad  en  todos  los  parques  y plazas de la Ciudad, a cuyo efecto se incrementará la 

iluminación existente, instalación  de puntos  seguros,  el patrullaje  especial  de  efectivos  

con  cuatriciclos   destinados a recorrer regularmente los respectivos  espacios, además se  

instalarán cámaras  infrarrojas y   tótems  que  incluyen  el  dispositivo  necesario  para 

comunicarse  con  el  911.   

Informamos que el gobierno de la CABA designó a la nueva cúpula de la Policía, en la que 

dos funcionarios que provienen de dicha fuerza, los Crios. Pablo Kirsch quien ocupará el 

cargo de jefe de la misma y Jorge Azzolina, a su vez, el de Subjefe.   La designación del 

nuevo titular del arma, determina el   cese de la gestión provisoria de Diego Kravez al frente 

de la Policía, quien sigue manteniendo su cargo de secretario de Seguridad.  

La Comisión reitera su postura de contribuir al mejor aprovechamiento de los tiempos de 

que dispone el Plenario, señalando en nuestro informe los títulos de nuestra actividad, 

dejando en los Anexos que acompañan a los mismos los contenidos respectivos, los que 

pueden ser consultados por los vecinos en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo.    

 

elenagallardo2@ yahoo.com.ar/ 11-6246-7623 

 

 

 

 



“COMISARIAS CERCANAS” REUNION DEL JUEVES  6 DE JUNIO DE  2024 

Dicha reunión se realizó en el Salón de la Mutual de Sub-Oficiales de la Policía Federal sito 

en Beauchef 1560, Pque. Chacabuco.  Autoridades presentes: Moderadora: Sra. Celeste 

Peña (Dirección de Participación Vecinal); Crio. Inspector Comunal de la Comuna 7, Enrique 

Vargas, los Crios. Oscar Suarez, Fabian Vera y Raúl Niz, a cargo de las Crías 7-A, 7-B y 7-C, 

respectivamente; por el Mrio. de Seguridad CABA, Javier Cavallaro; por el MPF de la Ciudad, 

Sra. Celina Gutiérrez; y en representación de la Junta Comunal de la C.7 el Juntista Marcelo 

Freire. ;// Público asistente:  40 personas; Horario de inicio: 18:45 hs. Cierre:  20:16 hs. // 

Temas  tratados: 1) Vecino- zona  bajo  autopista  problemas ocasionados por la 

aglomeración de personas en empresa de productos  eléctricos que  es deudora  del  

gobierno - de la  cual  es  propietario  un  funcionario  responsable  de  espacio  público 

quien  no podría  tener  ese  doble  rol;  refiere  que le  robaron  en  su  casa y  lo  va  a  

denunciar, aclara  que  es  periodista,   pide  que hagan  algo  con  esa  situación  

delictiva.;// 2) Vecino:- dos  temas; en la  reunión anterior  denunció  el robo sufrido  en  su 

casa que oportunamente  se  denunció  y  no  ha  tenido  más  información  al  respecto; la  

otra cuestión vinculada  con  el  Colegio en  el  cual  los  padres de los  alumnos  estacionan  

en  diversas  horas  del  día,  desde la  mañana  temprano, en  doble  y  tercera  fila;  dice  

que lo  llamó ayer  una  chica  de Participación  Ciudadana que le  preguntó  cuál era el  

Colegio aludido;  dice  que hay  que  poner  orden  en  esa  situación  que  afecta a todos  los  

vecinos ;  agradece  que lo  hayan  escuchado pero “que  sepan  que no  han  hecho nada “,  

pues  aunque se han  hecho  multas  con  efectivos  en motos,  el problema  sigue  vigente. 

;// 3)Vecino- refiere que ha realizado denuncias en Fiscalía sobre diversas situaciones, en 

construcciones  antirreglamentarias,  temas  de  tránsito,  etc. ,que  también se interesó en 

acciones  en  otros  barrios  con  denuncias por  similares  infracciones en las  que  la  ACG  

efectuó  clausuras  y  que las mismas  fueron  violadas y  los  problemas subsisten.; // 4) 

Vecino-  dice  que viene  a  pedir consejo  sobre  qué  hacer  frente a los  robos  en  autos,  

baterías  de los mismos  así  como  elementos  de las  conexiones  de  luz,  agua  y  gas,  hay  

denuncias  en Fiscalía,  “seguimos poniendo  cadenas, alumbres  de púa, etc. “ sobre las  

instalaciones  de  dichos  servicios, menciona que han formado entre los vecinos un  grupo 

de  WhatsApp, y entonces pide  que  le  aconsejen  que  más  hay  que  hacer  para  

terminar  con  estos  delitos.;//5)Vecino- zona José Martí –agradece a todas las  autoridades  

policiales por  haber  solucionado los  problemas  que se ocasionaban  en  un  Hotel  de esa  

calle  con  la  actividad  de  prostitutas  y  venta  de  drogas. ;//6) Vecina-Bº Castex: Describe  

que  solo  hay  un  policía  ciclista y que  ahora  tiene  afectado  el  rodado  y  transita  

caminando y  que lo  han  dejado  solo  en  una  “zona  de nadie” devastada;  es  importante  

que  den la  cara, ya que” a  pesar  que me ocupo y  mucho  del  tema”,  que  hay  cantidad 

creciente de  delitos,  se  roban  cables  de la  calle,  hay  mucho  ruido  que  impide  dormir 

y  una  evidente  falta  de  seguridad;  requiere  reforzar  urgentemente la presencia 



policial.;// 7) Vecina- zona  Castañares, Balbastro, Víctor Martínez, Hortiguera –sobre  

plazoleta,  muchos  vecinos ,  especialmente  gente mayor que  abunda  en la  zona, por  la  

inseguridad  que  padecen, robos  y  entraderas,  le  han  pedido  que este  hoy  aquí para  

exponer esa  situación.; Resp. Crio.: Le  informa  a  6) que  están  trabajando la  zona  del 

Castex  con una burbuja y que  esté  tranquila porque están con ese tema.;  a  7) le  dice que   

están  movilizando  efectivos  en motos  para  esa  zona  y  le  pide  ponerse  en  contacto  

con  él  al  finalizar la  reunión.;// 8)Vecina refiere  los problemas  en la  zona  de  Zañartu-

dice  que  a plena  luz  del  día  le  desvalijaron la  casa- y  9)Vecino de la zona, complementa  

lo  de la  anterior,  dice que  a  él  lo  asaltaron  en  Picheuta y Zañartu, otra  vez  más e  

Zañartu y  que  sobre  Picheuta  le  robaron  a  su  hermana,  desvalijándole  la  casa,  a las 

11 de la mañana, “ vinieron  a  tomar  muestras  de  huellas,  con  guantes y dicen  que no  

encontraron  nada” como puede  ser  que  ni  siquiera  había huellas de  los  habitantes; que  

en  un  año  le  rompieron  su  auto  tres  veces y  que  el patrullero  siempre  llega  tarde y 

que  a  la  vecina  cuando  hizo la denuncia le preguntaron quien sabía que ella  estaba  

cuidando a  su  hijo  en  el  hospital;  menciona  que  hay  muchas  cámaras,  pero  que nota  

que desde hace más de un año no  hay  en la  zona presencia  policial; Picheuta  y Zañartu 

no  hay policía  caminado  para  prevención y que  tampoco  lo  hay  desde  J. M. Moreno 

hacia el  sur pero si  lo  hay  desde  J.M.Moreno  hacia el  otro  lado.;// Rpta. Crio.: Sugiere  

que  para  evitar  que  roben en  medidores de  servicios se  coloquen  rejas  que  impidan  

acceder  a  dichos  elementos.; //10) Vecino- dice  que  de  una  caja  de  Edesur robaron  

cables y que  sobre la misma  hay  una  cámara y  que  al  respecto  nadie  se  acercó  para  

averiguar al  respecto;  critica que  efectivos use  el  celular  caminando y  también  cuando  

están  en  el patrullero y  que  de  esa manera  no  ven  nada,  hay  cosas  que no  se pueden  

hacer; dice  que a la cámara  de luz  no se  le puede poner nada,  se llena  de  agua  y  son  

fuente  de  cultivo  de  mosquitos.;// Rpta. Crio.: Comenta que se reunió con vecinos y que 

están trabajando en el tema. X) Un vecino interrumpe para decir que en Zañartu y Picheuta 

no se nota que el delito esté bajando y la Moderadora pide orden a los presentes y que no 

se interrumpa a los oradores. ;// 11) Vecina- menciona que ante los problemas de 

inseguridad los vecinos se organizan en grupos de WhatsApp; // Rpta. Cavallaro:  explica el 

procedimiento que se sigue cuando se efectúa una denuncia.; // 12) Vecina-Lautaro 1400 y 

A. Diaz. Refiere un problema similar al mencionado por 2), en el caso con vehículos y 

camiones que circulan por las veredas; dice que el tema ya fue tratado con el anterior Crio. 

pero que desde que entró el nuevo gobierno no hay policía en la zona y además hay 

problemas de inseguridad; // 13) Vecino- Terrada y Yerbal- problemática con grupos de 

gente -entre 20 y 30 personas que se juntan allí, consumen alcohol y generan falta de 

higiene y conflictos con los vecinos; varias veces concurrieron entre las 17 y las 21 hs. a 

limpiar la zona, pero el problema continuo. Pide  que  se ponga  un  efectivo  allí para  evitar  

que  se  junten  (Nota de la Comisión  de Seguridad –Consejo Consultivo C.7):  Esta situación 

ya fue denunciada  en la  reunión de este  Programa del  pasado  11  de  abril ); // 14) 



Vecino- alude  a  que  en la  zona del  Puente los  trapitos  armaron un  control usando 

botellas para marcar los  estacionamientos; es zona transitada por micros que movilizan  

compinches  de los manteros y respecto a estos, dice  que  es imposible  transitar por 

Rivadavia, Cuenca, Yerbal, etc. y menciona  que  en la  sede  de  Anses de Rivadavia 1400  es  

imposible  transitarla normalmente.;//15) Vecina- denuncia  robos en  parada  de  

colectivos  y  venta  de  drogas;  su  hijo  fue  asaltado por  dos  jóvenes  de  16  años para  

robarle  el  celular;  dice  que los  vecinos  volvemos locos  a los Crios. Nis y Morales, pero 

que estos funcionarios no tienen respaldo. Llamaron al 911 denunciando hechos que se 

vienen produciendo desde Terrada, Yerbal hasta Cuenca; // Rpta. Gutiérrez:  dice que hay 

una causa muy grande con este tema y que se verán los resultados. Distingue  competencia  

sobre  delitos que  son  federales  y  los que  corresponden a la  Ciudad.; //16) Vecina- S. 

Pedrito  y Rivadavia: Justo en la  esquina pusieron  rejas, en S. Pedrito locales  cerrados, en  

el  antiguo Bingo  se está preparando  una  galería,  hay  falta  de  higiene y robos en esa 

esquina todo el  día,  todas las ilegalidades  se producen allí;//17) Vecina-  refiere  que es  

retirada  de la  Policía  Federal  donde  trabajó  42  años;  forma  parte  de  un  grupo  de  

400  vecinos;  critica  la  venta  de  comida  en la  calle  que  dice  que  está prohibida, 

menciona  que  Macri  cuando  asumió  dijo  que  “nadie  se  va  a  apropiar  del  espacio  

público”. Manifiesta que vive en un 1er.  Piso,  asfixiada por las  emanaciones  de  la  

cantidad  de  autos  que  pasan por  su  domicilio  por  ser una  zona obligada  de  tránsito  y  

reclama  soluciones y  mayor  seguridad ; // 18) Vivía  en  J. M. Moreno e/Zaraza  y  

Santander- muchos  problemas  de  seguridad,  hicieron  que  se  fuera  corriendo  de esa  

zona y  ahora  vive  en  Estrada  y Centenera; dice  que  preocupado por la  inseguridad 

vuelve  reiteradamente  a  su  domicilio durante  el  día,  que  a  su  hijo le  robaron,  dice  

que  hay  gente  que patea puertas y  roban  todo, no hay luz  en la  calle  y la  Iglesia está  

casi  a oscuras; que  el mayor movimiento  se produce  entre las  3  y las  4  de la  

madrugada,  que  se  roban  todo,  gente  que  tiene  a  Centenera  y a  Cachimayo como  

camino  directo  a la  villa . El problema mayor es el robo a autos, de elementos obrantes en 

los interiores de los mismos, baterías, cubiertas, etc. Concluye que, en el gobierno anterior, 

la seguridad estaba mejor.  Menciona finalmente que robaron a mano armada en un local 

de Carrefour de su zona. ;// 19) Formula critica al Mrio. de Seguridad, resaltando la 

necesidad de respaldar a la Policía en este momento complejo donde se advierte una 

notoria disminución de efectivos de la misma en la calle. // Agotada la lista de oradores, se 

da por concluida la reunión. 

INFORME POR ALBERTO SILBER  

(COMISION DE SEGURIDAD – CONSEJO CONSULTIVO COMUNA 7) 


